

Le verset de la semaine

Vayéra

Ne jamais désespérer

Sarah n'en croit pas ses oreilles lorsqu'elle entend de la bouche des anges qu'elle va enfanter bien qu'elle et son mari Abraham soient déjà d'un âge très avancé. Dieu dit à Abraham : pourquoi douter ?

« Est-il une chose impossible pour Dieu ? L'an prochain Je reviendrai vers toi à pareille époque et Sarah aura eu un fils ! »

Cette phrase doit être pour chacun d'entre nous une source d'espoir.

Lorsque notre situation est difficile, soit sur le plan de la santé, de l'éducation des enfants, de la *parnassa* et que l'on croit que l'on est dans une impasse, rappelons-nous cette belle phrase : « Est-il une chose impossible pour Dieu ? »

Que cette phrase nous accompagne dans nos phases de découragement et allons de l'avant sachant que nous ne sommes jamais seuls dans nos combats.

Car, en vérité, aucune chose n'est impossible pour Dieu !

Mais encore faut-il que nous lui prêtions la main, car s'Il nous vient en aide, jamais Il ne fait les choses à notre place.

Nous ne sommes jamais seuls dans nos combats, à condition de faire partie de ceux qui viennent « à l'aide de Dieu parmi les vaillants » (voir Juges 5, 23).